

Jacqueline Otten

International war sie schon immer: Nach dem Kunst- und Designstudium begann die Karriere der Holländerin in den 80er Jahren als Trendforscherin in Paris. In den folgenden Jahrzehnten erweiterte sie ihre Aktivitäten an der Schnittstelle von Gesellschaft, Medien und Märkten, insbesondere in Hamburg / Deutschland und später in Zürich / Schweiz. In den 90er Jahren kam sie zum Kansei-Engineering in Japan und schrieb dort ihre Doktorarbeit. Mit der Kansei-Philosophie kehrte sie zu den Wurzeln der japanischen Philosophie und Kulturarbeit zurück, um die Essenz des menschlichen Geistes wiederzuentdecken und als Inspirationsquelle für die Interaktion zwischen der realen und der digitalen Welt zu nutzen. Mit einem weiteren Fokus auf kreative Prozesse schrieb sie das Resign Thinking Workbook (www.resign-thinking.com), die englische Übersetzung mit dem Titel Break Out erschien 2022. Sie ist geprüfte Psychologische Beraterin HP, absolvierte ihre Ausbildung EA an der Hamburger Akademie und begann 2024 einen Master of Advanced Studies in Existenzielles Counseling an der Universität Leuven, Belgien. In ihrer Freizeit kocht und backt sie – und fährt ihren Oldtimer wenn das Wetter es zulässt.
